

# *Indagó Esteban Lazo por quehacer biotecnológico en Camagüey (+Fotos y Video)*

---



Fotos: ACN.

La Habana, 7 jun (RHC) Sobre los logros más notables del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología de Camagüey indagó el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular Esteban Lazo, durante un intercambio con trabajadores de esa institución científica, inaugurada por el Comandante en Jefe Fidel Castro hace 36 años.

En el contexto de una visita parlamentaria a la provincia, que comenzó este miércoles y concluye hoy, Nemesio González Fernández, director de esa entidad, explicó a Lazo que el principal objetivo ha sido cumplir con la misión encomendada por Fidel de aplicar la biotecnología a la esfera agropecuaria.

Destacan en ese sentido en la cartera comercial las vacunas Porvac contra el cólera porcino y Gavac, un rubro exportable contra la garrapata en el ganado bovino, además de un bioproducto para el control de nemátodos y la promoción del crecimiento en plantas, precisó.



Por la categoría científica del personal que allí labora también se interesó el presidente del Parlamento cubano, así como por las investigaciones realizadas por los cuatro doctores y 24 másteres en ciencias con que cuenta el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología -CIGB.

Preguntó por los nuevos estudios que actualmente desarrolla ese colectivo, entre los cuales González Fernández mencionó el proyecto asociado a una vacuna terapéutica contra el cáncer de próstata y otro dirigido a la mejora del café en Cuba, a partir de la fermentación de ese producto.

Esta es una provincia grande, consideró Lazo, pues tiene tierras, leche, caña, perspectivas en la minería y un potencial científico que también debería enfocarse hacia la búsqueda de fuentes de alimento animal para garantizar más proteínas.

Como parte de su recorrido por objetivos económicos del municipio de Camagüey, llegó hasta la Unidad Empresarial de Base Estrella Roja, donde calificó como una fortaleza el predominio de las féminas en ese colectivo y la estabilidad del personal, que en su mayoría acumula más de tres décadas de labor.



En pleno proceso productivo, apreció el compromiso de los trabajadores para cumplir con la elaboración de croquetas conformadas de pollo, masa de croqueta de pollo, picadillo de pescado, picadillo de carpa con vegetal, hamburguesa conformada de pollo y masa de hamburguesa de pollo, entre otras ofertas que se comercializan en las pescaderías, los consejos populares y se destinan al consumo social.

Como parte de uno de los propósitos de la visita parlamentaria a esta provincia, el presidente del Parlamento cubano sostuvo un encuentro con delegados y miembros de los grupos de trabajo comunitario de las 10 circunscripciones que abarca el consejo popular Guernica-Puerto Príncipe.

En el trabajo comunitario integrado como un método que permite que sea más eficaz la labor del Poder Popular, profundizó, así como en la necesaria participación y control popular.



Diputados al Parlamento, presidentes y vicepresidentes de sus comisiones han puesto énfasis en los criterios de la población durante la actual visita parlamentaria a la provincia, que se realiza como parte del proceso de rendición de cuenta que desarrollará Camagüey ante el máximo órgano legislativo de Cuba, en su próxima sesión ordinaria.

(Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384442-indago-esteban-lazo-por-quehacer-biotecnologico-en-camaguey-fotos-y-video>



**Radio Habana Cuba**